



ゆーあい通信 R4 / 7 月号

梅雨の季節は湿度が高くなりがちで体調を崩しやすくなります。熱を出したり、感染症が起りやすくなったりします。この悪循環に負けないように規則正しい生活を送り、バランスの取れた食事を摂るようにしましょう。

7月の予定

2日(土)	土曜営業日
4日(月)	利用者自治会
16日(土)	社会参加活動
28日(木)	クラブ活動
30日(土)	土曜営業日

7月の誕生者

7日(木) 小森亜也さん



お知らせ

●クラブ活動について

先日お知らせした通り、6月実施予定だったクラブ活動を28日に実施します。場所や内容等については後日お知らせ致します。

6月の活動報告とお願い

●6月10日(金)にお誕生日会を行いました。



4日生まれ
小川由里子さん



6日生まれ
持木孝雄さん

現在、退院はしましたが、自宅療養中のため、プレゼントはご家族にお渡ししました。博美ちゃんの経過は良好です。完治したら、工房でまた一緒に活動しましょうね。

6日生まれ
青木博美さん

●GH説明会を実施しました。

6/18に実施しました説明会には、沢山の保護者の皆さんにご参加頂き、忌憚のないご意見を頂くことが出来ました。これからのGH設置準備に活かして行きたいと思えます。ありがとうございました。説明会で話したフリマ用の日用品(家庭での不用品)がございましたら供出にご協力ください。

●生産ボランティアのご協力、ありがとうございます。

国体用のコースター(20,000枚)の製作にご協力頂きありがとうございます。お陰様で作業効率がアップし、7月中旬の納品終了の見通しが見えてきています。保護者の皆さんと一致団結して作業を進めてまいりますので、引き続きご協力をお願いいたします。

●販売ボランティアに協力ください。

コロナの感染状況が落ち着いたこともあり、徐々にイベント販売等のお誘いを頂いております。既に何組かのご家族には協力を頂き、販売活動を行っているところです。今年は、栃木県で国体が行われることもあり、秋口には同日に複数個所で販売活動を行うことも予想されますので、保護者の方のお力が必要です。よろしくお願いいたします。



保護者会コーナー



今年は、関東地方が九州をはじめとする西日本地域よりも早く、6月6日に梅雨に入りました。平年より1日早い梅雨入りです。明けるのは平年並みですと7月19日頃ですが、関東地方では6月27日に気象庁より梅雨明けが発表されました。過去最速の梅雨明けであり、今年も猛暑・酷暑が予想されますので、熱中症には気を付けて生活したいと思います。

ここに来てコロナの感染者数が減ってきていることもあり、また熱中症対策もあってか、マスクの着用について色々報道されています。学校などでは、体育の授業はマスクを外すよう指導されているようですし、屋外で混雑していない場所では、外しても良いなど、着用規制が緩和されてきているようです。マスクの着脱については熱中症に注意しながら、感染の予防に上手に活用したいと考えています。

【第2グループホーム建設説明会が開催されました】

6月18日に、「なごみの家」に続く2棟目のグループホームの建設に関する説明会が開催されました。当日は、これまでの経緯とGHの概要についてと、併設される短期入所施設の利用方法について説明がありました。また資金計画についても説明があり、自己資金作りの一環としての物品販売である、GH立ち上げプロジェクト「購入して応援」や、販売ボランティア募集への協力依頼等がありました。詳細は別途工房から連絡があると思いますので、保護者会としても積極的に協力していきたいと考えています。

【健康体操教室の開催について】

グループホーム建設説明会の時にご紹介させていただきましたが、保護者会として体力の維持・向上を図るため、専門の講師をお招きして「健康体操教室」を開催することにしました。コロナ禍で外出の機会が減り運動不足に陥りがちだと思います。月に1回程度ですが、皆の顔を見て情報交換をしながら一緒に体を動かして心と体の両方をリフレッシュしてみたいと思いませんか。詳細は別途ご連絡申し上げます。

【お知らせ】

利用者の青木博美さんが入院されていたので、保護者会よりお見舞いを差し上げました。

